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   春暖花開，喜歡旅游人們又開始計劃今年的

旅游行程了！寶島台灣，不知道有沒有被列入

您的計劃之中呢？台灣的風土人情、台灣的風

光、小吃、溫泉……每年都吸引了大量來自世界

各地的觀光客。 
　　本週《北美生活熱線》節目邀請到台北駐

紐約觀光局的張政源主任，和我們一起暢聊

台灣，介紹給您到台灣旅游的新計劃和優惠政

策。請愛好旅游的朋友們不要錯過。 

時間 :WMBC63 台 
每週六晚 22:20-23:00  
熱線電話：646-519-2879

新唐人美東地區:WMBC-63台 節目表:美東時間:22:00-23:00

日期 22:00-22:15 22:15-22:30 22:30-23:00

週一 環球直擊 環球直擊 認識中醫

週二 環球直擊 環球直擊 大陸新聞解讀

週三 環球直擊 環球直擊 娛樂新幹線

週四 環球直擊 環球直擊 特別節目

週五 環球直擊 熱點互動直播 熱點互動直播

週六 環球直擊 北美生活熱線 北美生活熱線

週日 環球直擊 環球直擊 細語人生
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Over the Air: 63/Digital Over the Air: 63.1/Time Warner of NYC: 63  
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更多節目預告請見第三版

•專門為華人編輯設計的實用英語教學教材

•真人實景拍攝的英語教學節目助您輕輕松松學英語

•簡捷實用的日常生活英、生動活潑的繪畫故事

Hello 你好

最新DVD6片共54課及全套教材

加插初學英語者必讀 - 英語正確閱讀與發音 （共2課）

實用英語教學（第一冊）
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美髮大牌执照班
高级美容师执照班
高级美甲执照班
脱毛执照班
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  主持人雪倫：投資購買美國的短期債

券，看來是中共的無奈之舉了。 

   主持人：現在隨著中國有毒食品還有

玩具在全世界曝光，在中國南方有大量的

工廠倒閉，顯然，中國的外匯就不會像以

前那麼多了。同時中國現在在海外的投資

也在大量縮水，據估計現在大概已經縮水

了近 800 億美元。但是現在中國政府還在

持續的購買美國國債，一方面已經沒有前

進的方式了，另一方面經濟又在縮水， 但
是它還在大量的購買，如果這種情況持續

　    陳志飛：中國經濟的發展情況的確是非

常嚴峻的，它的外匯存款真的像你剛才說的

是個燙山芋。中國是棄之可惜，放在手上又

是沒法讓它保值，就只能是這種形勢，短期

內讓美國人繼續作為它經濟發展的一個基

石，長期來看，確實是於國於民都沒有很多

的好處。 
   主持人：陳博士，目前有些中國的經

濟學者認為，在這種情況下，應該把美元

和人民幣脫勾，甚至必要的時候讓人民幣

貶值，這樣會有利於中國的出口企業，您

認為有這方面的可能嗎？ 

    陳志飛：這方面的可能當然是存在啦，

但是留給中國政府在這方面做調整的空間是

很小的，因為在當前國際情勢底下，基本的

政策或者是精神，從即將召開的 G20 這 個高

層會議來看，各個國家應該是要同心協力，

盡快的使各個國家的經濟從這個危機的陰影

中走出來，而不是各個國家以一國之力采取

一些政策來影響經濟復甦的進 展。 
　　 那麼你剛才提出的這個舉措，都有這方

面的衡計，譬如說：中國單方面的降低中國

人民幣的匯率，的確能夠促進中國的出口，

但這種促進在現在的情形來看，其實是非常

有限的，因為買主是美國和歐美國家，這我

們都知道的，即便你把匯率降低，歐美國家

現在處於這種經濟危機下，它還是沒有實質

性需求 的增長的話，這方面的刺激是非常小

的。 
　　 你剛才說的另外一個話題，是使人民

幣跟美元脫勾，這也是很不現實的。最近我

們聽到中國人民銀行行長，也是中國金融的

領軍人物周小川，他發表了談話，他提出建

議，希望在世界上重新樹立起取代美元的第

二個國際性的運通貨幣。這種想法原來也嘗

試過，就是國 際貨幣基金組織（IMF）的國

際貨幣金融組織的特別提款權（SDR），但是

這種貨幣只是在小規模范圍之內，IMF 跟它

結算時曾使用過，但是大規模的使用， 我覺

得是非常困難的。因為一個世界運通貨幣的

建立需要很長的時間，必須這個國家有超強

雄厚的經濟實力，有很強的可信性。 
　　 從現在這個情況來看，美國的經濟 GDP
是 14 萬億，整個歐盟二十多個國家加起來，

還低於美國，是 13 萬億，中國的 GDP 是 4
萬億，日本也是 4 萬億左右，它們都不能跟

美國這個獨立經濟體的經濟實力做比較，所

以從現在這個情況來看，我覺得這個想法只

是紙上談兵，雖然有建設性，但是操作起來

非常困難。 ◇ 
（本文據《熱點互動》第 1133 期整理）

下去，那麼中國經濟的發展將來會是一

種怎麼樣的情況？  

　   陳志飛：的確是這樣。中國如果把這筆

錢放心大膽的給民間使用，那麼這筆錢可能

就能造出中國的微軟，在中國培養出中國的

比爾．蓋茨（Bill Gates）或者中國的沃倫．

巴菲特 (Warren Buffett)，使中國的經濟不單

以 2%、8% 這種資金積累的方式增長，而且

更實質的在研發產品的質量，在國際真正的

實業界這個領域取得更好的成就。 
　　如果以這種更健康的形式來發展，那現

在中國的經濟就不可同日而語了，所以中國

政府如果要真正的把這筆錢運用起來、活起

來的話，它就應該在政治上放棄現在這種比

較保守的觀點，而且應該讓這筆錢真正的讓

民間利用，創造出更多的財富。


